

## análisis de resultados de trabajo de investigación

Actualmente estamos viviendo una situación muy fuerte en la cual es un gran impacto en la sociedad, como el 90% de la población, de acuerdo con lo investigado y analizado he llegado a la conclusión que es en el hogar donde surge la violencia intrafamiliar por eso es importante prevenirla y erradicarla. Para prevenir la violencia intrafamiliar es indispensable fomentar los valores desde la infancia, estos son: Generosidad, Respeto, Justicia, Responsabilidad, Lealtad, Autoestima. Admitir que existe un problema de violencia intrafamiliar y denunciar ante las autoridades competentes. Es necesario informar sobre la necesidad de fortalecer el desarrollo familiar, y visualizar a la familia como parte integral de la vida, del desarrollo de la sociedad, como base central de la cultura de la no violencia y del respeto a los derechos humanos. Es importante detectar de manera oportuna las causas que llevan a una familia a vivir bajo esta problemática, para formarnos una visión de lo que está ocurriendo, para poder intervenir de manera correcta y romper el ciclo destructivo para evitar que se herede de generación en generación.